

Bienne, le 21 novembre 2022

QUARTIER+ LA NOUVELLE PLATEFORME NUMÉRIQUE POUR LES PERSONNES DE 65 ANS ET PLUS

La pléthore d'offres et d'informations destinées aux personnes de 65 ans et plus est vaste et confuse. Quartier+ propose un accès facilité à des informations utiles, à un forum de discussion et à des services qui favorisent une vie autonome et indépendante.

«Il nous tient à cœur que les personnes âgées de 65 ans et plus puissent profiter de leur vie et la gérer de façon autonome. Le retrait de la vie professionnelle et les changements qui l'accompagnent sont autant d'étapes importantes : leurs repères disparaissent pour laisser place à beaucoup plus de temps libre. Quartier+ (www.quartierplus.ch) offre la possibilité de gérer soi-même son quotidien, de rester autonome et de découvrir de nouvelles choses», résume Christoph Stettler, président du conseil de Fondation du foyer pour personnes âgées Büttenberg. «Nous avons plus de 30 ans d'expérience dans le domaine de la gériatrie que nous pouvons mettre à profit de manière ciblée dans cette nouvelle offre». La Fondation du foyer pour personnes âgées Büttenberg a fondé une filiale, la Société de services de santé Büttenberg SA, pour faire avancer la numérisation et les innovations, de façon à rester pérenne dans les décennies à venir. Quartier+ est le fruit d'un projet pilote visant à préparer activement l'avenir des personnes de 65 ans et plus en tenant compte de leurs besoins.

La plateforme bilingue en est encore à ses débuts (projet pilote dans la région de Bienne) et veut apprendre de ses utilisateurs. Leur avis est directement pris en compte dans le développement futur de Quartier+. «Nous invitons les habitants de la région de Bienne à participer activement à la conception de Quartier+», explique Christoph Stettler. Il tient particulièrement à ce que les besoins «réels, visibles et latents» du groupe cible soient satisfaits. Parallèlement aux services, triés par thèmes, les utilisateurs peuvent bénéficier d'offres, réserver des cours, échanger avec des personnes partageant les mêmes centres d'intérêt sur le forum de discussion ou encore se donner rendez-vous pour une randonnée ou pour siroter un verre de vin blanc au bord du lac de Bienne. «Notre rêve est de pouvoir diffuser le concept de Quartier+ dans toute la Suisse et que les personnes de 65 ans et plus puissent se servir activement de la plateforme. Quartier+ réunit les mondes physique et numérique en un seul lieu. Facilement, partout et à tout moment. Quartier+ évoluera de façon continue grâce aux contributions de ses utilisatrices et utilisateurs afin de redéfinir la mise en réseau numérique et les interactions sociales».

Contact

Christoph Stettler, président du conseil
de Fondation du foyer pour personnes âgées
Büttenberg

Téléphone : +41 79 721 34 51
E-Mail : christoph.stettler@hotmail.com

Quartier+

Geyisriedweg 63
2504 Bienne

032 346 17 17
info@quartierplus.ch
www.quartierplus.ch/fr

Quartier+ est un service de la Société de services de
santé Büttenberg SA et du foyer pour personnes âgées Büttenberg.